
令和５年度 第３回 鹿児島市立武中学校 学校運営協議会議事録 

 

１ 日時   令和５年１２月１９日（火）１４：３０～１６：００ 

 

２ 場所   武中学校 多目的室 

 

３ 出席者  協議会委員：８名 ２名欠席 

       教職員：５名 

 

４ 内容 

（１） 開会のことば 

（２） 会長あいさつ 

（３） 学校長あいさつ 

（４） 報告事項 

「信頼される学校を目指した取り組みの充実」 

（５） 協議事項 

「令和６年度学校経営（案）について」 

（６） 各部会の状況・情報交換（学校支援部・広報部・学校評価部） 

（７） 閉会のことば 

 

５ 協議会会議内容詳細 

（１） 開会のことば 

（２） 会長あいさつ 

（３） 校長あいさつ 

（４） 報告事項 「信頼される学校を目指した取り組みの充実」 

 資料に基づき報告。 

・ 学校行事の様子について写真を提示し，子どもたちの取り組みを報告。 

・ 全国学力調査結果について正答率や改善策を報告。 

・ 学校評価（職員，生徒の１学期末実施分）について結果を報告。その結果を受けての学校としての課題や２学期での

改善がみられる部分を報告。 

・ 生徒指導面より報告。９，１０月に問題行動やいじめ認知が多くなっており，11，12 月では，減ってきている。ICT

を活用した出席扱いについて，より検討が必要であるという認識である。 

・  保健指導面より報告。インフルエンザなどの感染者状況を報告。また，各学年で実施している健康教室の講話につい

て，意義や子どもたちの様子や授業後の感想を報告。PTAによる給食試食会の実施を報告。 

（５） 協議事項 「令和６年度学校経営（案）について」 

 資料に基づき報告。 

 ・学校教育目標を「希望をもち，自立する生徒の育成」と生徒も覚えられるようにしたい。 

 

（６） 各部会の状況・情報交換（学校支援部・広報部・学校評価部） 

 学校支援部より ・「地域とのふれあい」に向け，地域の代表や PTA，生徒と意見交換会ができる場を設定し，今後の取

り組みの検討を行う。 

広報部会より  ・議事録のホームページへの掲載を行った。 

学校評価部会  ・評価を回収後，第 4回において報告を行う。 

          ・子どもたちの意見の集約 

（７） 閉会のことば 


